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一般質問 (代表・個人

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により9月定例会において別

紙のとおり質問したいので通知します。
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別紙                    氏 名  安田 吉宏  

質 問 事 項 

 

№  １   

小中学校における熱中症対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

国連のグテーレス事務総長は、７月27日「地球温暖化の時代は終わり、地

球沸騰の時代が到来した。」と発言し、危機感を示しました。 

日本においても、本年の夏は猛烈な暑さが襲いました。本年７月の全国の

平均気温は、平年と比べて1.91度高く、気象庁が1898年に統計を取り始めて

から100年余りで最も高くなりました。このような状況下では、熱中症にかか

る危険性は増加することになります。 

この猛烈な暑さは、小中学校の児童生徒にも襲い掛かっています。そこ

で、本市の小中学校において、児童生徒の熱中症対策として、どのような予

防や対策を講じているのかお伺いします。 

 

（１）熱中症警戒アラートが発表されたときについて 

 

（２）在校時について 

 

（３）登下校時について 

 

（４）校外活動時について 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                    氏 名  安田 吉宏  

質 問 事 項 

 

№  ２   

小中学生のスポーツ振興について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

コロナウイルス感染症が本年５月に２類から５類に移行され、市民の活動

が活発になり、これまでの生活行動が徐々に戻ってきましたが、この３年に

も及ぶコロナ禍の中、本市の小中学校における部活動の在り方は、大きな変

革の時期を迎えることとなりました。 

小学校においては、令和５年度から運動部活動の廃止（音楽系部活動につ

いては令和５年度は継続）、中学校部活動については、令和５年度から３年

後の令和７年度末を目途に、まずは、休日の部活動から段階的に地域移行し

ていくことを基本とし、平日についても、地域の実情に応じて地域移行に取

り組んでいく方向性であるということです。 

この方針が、本市の宝でもある子供たちにとって、有益なものとならなけ

ればなりません。 

そこで、本市の「小中学生のスポーツ振興について」の方針をお伺いしま

す。 

 

（１）小学校部活動廃止後の取組について 

 

（２）中学校部活動の地域移行について 

 

（３）尾張旭市スポーツ少年団について 

 

（４）中日ドラゴンズとの協定について 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 


